

Good things
come in
smart
packages.



Bien
pensé,
bien
emballé.

A real new way to showcase 100% pure maple syrup!

Ever since maple syrup hit the market, it's been packaged in a very traditional container. After years of R&D, Citadelle has come up with an innovative and practical unique packaging. This is a huge revolution in the maple industry! After listening to consumer feedback, Citadelle decided to introduce the SmartSak. Not only is it user friendly, it's also environmentally friendly in all respects.

Enjoy benefits for you and your customers!

- Re-sealable, drip-free spout eliminates sticky spills.
- Won't dent, rip or break—even if squeezed or dropped on a hard surface.
- Flexible packaging makes it easy to hold and pour (a great benefit for kids or senior citizens!).
- Can easily be stored in the refrigerator .
- Can be frozen in its container for long-term storage.
- Large front and back panels allow for more communication to customers (day-to-day usage, recipes, nutritional benefits, etc.).
- Opaque exterior guarantees maple syrup's flavour and colour.
- New lightweight packaging—14 g instead of a 70-g tin can, 415-g glass bottle or 57-g plastic jar.
- Top quality shelf life: 2 years.

Une toute nouvelle façon de présenter le sirop d'érable 100 % pur!

Depuis que le sirop d'érable a été mis en marché, on l'offre dans un contenant très traditionnel. Après des années de R & D, Citadelle a conçu un nouvel emballage unique et pratique. C'est toute une révolution pour l'industrie de l'érable! Citadelle a écouté les commentaires des consommateurs et a décidé de leur offrir son *SmartSak*. Il est non seulement pratique pour les consommateurs, mais aussi écologique à tous les niveaux.

Des avantages pour vous et pour vos clients!

- Bec verseur antigoutte refermable, qui prévient les dégâts collants.
- Même si on le presse ou qu'on l'échappe sur une surface dure, il ne subira aucun dommage ni ne brisera.
- Contenant flexible, donc facile à tenir pour verser (un grand avantage pour les enfants ou les aînés!).
- Peut facilement être conservé au réfrigérateur.
- Peut être congelé pour un entreposage à long terme.
- Grands panneaux avant et arrière qui permettent d'offrir plus de renseignements aux consommateurs (utilisations quotidiennes, recettes, avantages nutritionnels, etc.).
- Extérieur opaque qui préserve la saveur et la couleur du sirop.
- Emballage plus léger : 14 g comparativement à 70 g pour une boîte de conserve, 415 g pour une bouteille de verre et 57 g pour une bouteille de plastique.
- Durée de conservation idéale : 2 ans.



PRODUCERS OF PURE INNOVATION

PRODUCTEURS DE PURES INNOVATIONS

Be first in the maple category—offer your maple syrup in a unique user-friendly new packaging.



Arrivez premier dans la catégorie des produits de l'érable : offrez votre sirop d'érable dans un nouvel emballage unique et pratique.

Did you know Citadelle cares for the environment?

The environment matters to Citadelle, and that's why we seek to innovate at every level, from our final products to our packaging.

The SmartSak's innovative design **helps reduce our collective carbon footprint** and **emissions of greenhouse gas**:

- **Manufactured entirely in one location**, unlike standard containers that require separate suppliers for the vessel, label and lid. This means **we've also cut transport by two thirds**.
- **Environmentally friendly**—requiring less energy to produce than cans or bottles.
- **Entirely recyclable** wherever multi-layered packaging can be processed.
- **BPA free**.

Customize your SmartSak.

- Corporate brands to private labels: options are wide open.
- Available for light, medium, amber, and even organic maple syrups.
- The SmartSak is available in 7 sizes: 30 mL, 125 mL, 189 mL, 250 mL, 375 mL, 500 mL, and 1 L.
- Retail Ready Pack (RRP) also available depending on package size selected.

Saviez-vous que Citadelle a l'environnement à cœur?

L'environnement compte pour Citadelle, et c'est pourquoi nous cherchons à innover sur tous les plans, de nos produits finis à nos emballages.

La conception innovatrice du *SmartSak* contribue à **réduire notre empreinte de carbone collective** et les **émissions de gaz à effet de serre**:

- **Fabriqué en un seul endroit**, contrairement aux contenants ordinaires qui font appel à des fournisseurs différents pour le contenant, l'étiquette et le couvercle. Cela signifie également que **nous avons supprimé deux tiers du transport requis**.
- **Écologique**, le contenant requiert moins d'énergie pour sa fabrication que les boîtes de conserve et les bouteilles.
- **Entièrement recyclable** partout où les emballages multicouches sont acceptés.
- **Sans BPA**.

Personnalisez votre SmartSak.

- Des marques de commerce aux étiquettes privées, toutes les options sont possibles.
- Offert pour les sirops d'érable clair, médium, ambré et même biologique.
- Sept formats de *SmartSak*: 30 mL, 125 mL, 189 mL, 250 mL, 375 mL, 500 mL et 1 L.
- Caisse de présentation pour la vente au détail également offerte selon le format choisi.



MAPLE SYRUP
PRODUCERS' COOPERATIVE
COOPÉRATIVE DE PRODUCTEURS
DE SIROP D'ÉRABLE

2100 Saint-Laurent, C.P. 310
Plessisville, Québec G6L 2Y8, Canada
☎ : 819-362-3241
☎ : 819-362-2830
www.citadelle.coop
citadelle@citadelle.coop